

Ciudad de México, a 26 de junio de 2025

FOTONOTA

PRESENTA C5 EL C2 MÓVIL DEL ORGULLO

En el Mes del Orgullo, el Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) de la Ciudad de México presentó el C2 Móvil del Orgullo, el cual incorpora elementos representativos de la identidad de la comunidad LGBTTTIQ+.

Por primera vez, el vehículo empleado para reforzar la videovigilancia muestra una identidad alusiva a la diversidad y estará este sábado en la XLVII Marcha del Orgullo.

“El C2 Móvil del Orgullo forma parte de una nueva etapa del C5 para desarrollar una atención inclusiva, con gafas arcoíris, ante las emergencias y violencias enfrentadas por las personas LGBTTTIQ+”, mencionó Salvador Guerrero Chiprés, Coordinador General del C5.

La unidad reforzará la videovigilancia en la ruta de la marcha desplegada con 194 cámaras, 37 botones de auxilio y 42 altavoces.

—o0o—